

Zusammen machen wir das neue Verbandsjahr stark.

Aktuelles

LSZ-Geschäftsleitung stellt Weichen für neues Verbandsjahr

Am letzten Wochenende im August 2025 hat sich die Geschäftsleitung des LSZ in Weggis zur Klausur getroffen. Sie hat unter anderem die Schwerpunkte fürs neue Verbandsjahr festgelegt. Es war ein intensiver und bereichernder Austausch.



Mit Silvio Micheroli, Lehrer Sekundarstufe I an der MPS Schwyz, begrüßte die Geschäftsleitung ein neues Mitglied in ihrer Runde. Wir heissen ihn herzlich willkommen.

Unsere Roadmap 2025/26 nimmt klare Formen an: Wir wollen die Regiko Arth und die Stufenvereine wieder aktivieren, Junglehrpersonen und Studierende für den LSZ gewinnen, unser Konzept zur Mitgliederwerbung weiterentwickeln und uns mit der Ressourcenplanung für integrative Förderung, Integration und Inklusion befassen.

Mit diesem Fokus und viel Motivation starten wir ins neue Verbandsjahr – gemeinsam für gute Schulen und starke Lehrpersonen.

Neu: LSZ-Mitgliedschaft für Studierende

Ab sofort können auch Studierende Mitglied im LSZ werden! Für nur **89 Franken pro Jahr** sind sie während zwei Jahren Teil unseres Verbands und profitieren von allen [Angeboten des LSZ sowie des Dachverbands LCH](#) wie:

Zugang zu Weiterbildungen, Veranstaltungen, Vergünstigungen und einem starken Netzwerk von Lehrpersonen im ganzen Kanton und darüber hinaus.

Bitte macht Werbung bei den Studierenden in eurem Bekanntenkreis.



Ja für unsere Kinder – eure Stimme zählt!

Am 28. September 2025 stimmen wir über das Massnahmenpaket, insbesondere über die Löhne der Lehrpersonen, ab. Ein **Ja** ist wichtig, damit unsere Schulen bald wieder genügend ausgebildete Lehrpersonen haben.

Auf der Website einjafürunserekinder.ch findet ihr viele Argumente, die für ein Ja sprechen. Macht mit und ladet euer Testimonial hoch!



Save the Date:

Sprechstunde – 28.10.25 – 17 Uhr – Schulhaus Leewasser Brunnen

Delegiertenversammlung - 4.11.25 - Einsiedeln Hotel Drei Könige

